

Cientos de personas despiden a Camilo Valor

19/03/2024



El eldense ha sido arropado por numerosas personas | Nando Verdú.

Cientos de personas han dado el último adiós al exalcalde **Camilo Valor**, que falleció el domingo a los 87 años de edad. Por la capilla ardiente, situada excepcionalmente en el vestíbulo del Ayuntamiento de Elda, han pasado numerosos ciudadanos que han coincidido en destacar la calidad humana y la cordialidad de Valor.



La capilla ardiente se ha situado en el Ayuntamiento | Nando Verdú.

La familia ha recibido el cariño y respeto que la población sentía por Valor, quien siempre demostró un gran talante personal tolerante y cordial. Su entierro ha reunido a importantes personalidades de la ciudad encabezados por los cuatro últimos alcaldes de Elda: Paco Sogorb, Juan Pascual Azorín, Adela Pedrosa y Rubén Alfaro. Además, por el vestíbulo de la Casa Consistorial, cuyas banderas han ondeado a media asta, ha pasado una amplia representación de colectivos festeros, religiosos, políticos y sociales de la ciudad.



Paco Sogorb, Juan Pascual Azorín, Adela Pedrosa y Rubén Alfaro en el entierro | Nando Verdú.

Valor formó parte activa de la vida cultural y festera de Elda y, prueba de ello, es que la directiva de los Zíngaros ha colocado junto al féretro la primera bandera de la comparsa, ya que él desfiló desde los inicios de la misma. Sobre el ataúd figuraba la bandera de Elda y el cobertor de los Santos Patronos, que siempre colgaba en su balcón, así como una rama de olivo y la medalla de los Santos Patronos.

Sus restos mortales han sido portados a hombros desde el Ayuntamiento hasta la iglesia Santa Ana, donde el párroco Francisco Carlos ha oficiado su misa funeral en un templo abarrotado de personas que han querido despedir a este querido paisano. Paco Carlos destacó de Camilo Valor que fue una persona creyente y de fe durante sus 87 años, el servicio al ciudadano que realizó por amor a Elda y su pasión por la fiestas, especialmente por los Zíngaros y su escuadra Gran Reserva.

Sus seis nietos han querido dedicar unas motivadas palabras en la despedida de su abuelo. La misa ha concluido con un prolongado aplauso en recuerdo de Camilo a petición de la familia.

En la iglesia han expuesto el cuadro de la patrona, la Virgen de la Salud, que el propio Camilo Valor donó a la iglesia.



Numerosas entidades, como los Zíngaros, han mostrado su cariño | Nando Verdú.